

## Le Collège Notre-Dame-de-Lourdes et le Collège Charles-Lemoyne marchent ensemble pour l'environnement

Longueuil, le 04 mai 2023 - Le vendredi 21 avril, à l'occasion du Jour de la Terre, deux écoles privées de la rue Tiffin à Longueuil, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes et le Collège Charles-Lemoyne, ont uni leurs forces et ont invité leurs élèves, leurs parents et leur personnel à participer à une grande marche pour l'environnement dans les rues de Saint-Lambert.

Sur un parcours d'environ 2 kilomètres, plus de 3 000 personnes ont ainsi déambulé dans les rues avoisinantes des deux écoles, fermées aux automobilistes pour l'occasion par le Service de police de l'agglomération de Longueuil.

Plusieurs affiches arborant des slogans environnementalistes, confectionnées par les élèves, pouvaient être aperçues tout au long du parcours.

Cette marche visait à souligner l'adhésion au *Pacte de l'école québécoise* et célébrer l'engagement et la transition écologique des deux collèges.

### À propos du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Une école aux dimensions humaines et ouverte sur le monde, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes a été l'un des premiers établissements au Québec à offrir le Programme d'éducation internationale, il y a plus de 25 ans. NDL accueille chaque année environ 1 100 élèves, garçons et filles, dans un milieu qui innove constamment, tout en ayant à cœur de perpétuer les valeurs chères à sa tradition.

### À propos du Pacte de l'école québécoise

Le Pacte de l'école québécoise est une initiative pour soutenir le développement d'une école écoresponsable et écocitoyenne au Québec en proposant des actions concrètes pour lutter contre les changements climatiques. C'est un appel à l'engagement pour le réseau éducatif et pour tous les citoyennes et citoyens, et une feuille de route pour accompagner la transition écologique à l'école !

L'objectif ? Inciter le gouvernement, l'ensemble du réseau éducatif et les directions d'établissements d'enseignement du Québec, à prendre les mesures nécessaires pour répondre à l'urgence climatique et ainsi assurer un avenir viable aux générations actuelles et à celles à venir.





**Pour renseignements :**

Gabriel Guimond-Mercille, technicien en communication

Collège Notre-Dame-de-Lourdes

[gguimond-mercille@ndl.qc.ca](mailto:gguimond-mercille@ndl.qc.ca)

450 670-4740, poste 262